

Esparza, Gervasio, Magda, “Más de 7 mil escuelas salieron reprobadas en la Prueba Enlace”, *Diario de Guerrero*, Guerrero, 19 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.diariodeguerrero.com.mx/CGI-BIN/diariodegro/notipales/shownotipal.php?idnote=12344>

Ante los pobres resultados obtenidos en la prueba ENLACE, aplicada por la Secretaría de Educación en Guerrero en aspectos como lectura y comprensión de textos, la coordinación estatal del Programa Nacional de Lectura (PNL) inició el concurso estatal de Literatura entre alumnos de primaria y secundaria, cuya final será del 12 al 16 de noviembre en esta capital.

Martha Martínez Galeana, coordinadora del PNL en Guerrero informó que de manera simultánea se realizarán programas culturales en la semana en que se desarrolla la final, para llegar a la primera Feria Estatal del Libro para ofertar libros y “estamos tratando de que se genera una cultura en toda la sociedad, empezando por las aulas”.

Martínez Galeana dijo que en esta ocasión se abrió este concurso ya que inicia con competencias en las aulas, después a nivel escuela, luego en la zona escolar, regional y hasta llegar a la final estatal; apuntó que anteriormente los maestros elegían solo a los alumnos más destacados.

BAJO NIVEL EN PRIMARIAS: SEG

En la conferencia se reveló que en la famosa prueba ENLACE sólo 32 escuelas de las nueve mil 300 que existen en el estado aprobaron con más de 600 puntos, mientras que mil 600 están por debajo de los 400 puntos y el resto, más de 7 mil escuelas están en el nivel bajo reprobatorio de 500.

Entre las deficiencias educativas en Guerrero se encuentra precisamente el bajo nivel de lectura y de comprensión de lo que los niños leen, ante esto la SEP instrumentó un programa de apoyo a cien escuelas que para Guerrero “son infinitamente poco debido a la cantidad de escuelas con bajo nivel”.

Estos resultados están ubicados en escuelas de la Costa Chica, Montaña y la región de la Sierra aunque incluye también escuelas urbanas incluidas algunas de la capital.

Por otra parte, se adelantó que se instalará un programa piloto en 200 escuelas que cuentan con aula de medios (computadoras), para instalar un software con juegos educativos, esto para tratar de alcanzar a las nuevas tecnologías, ya que muchos niños utilizan la Internet, los videojuegos o la televisión como vías de aprendizaje, dejando los libros rezagados.